

EU TYPE-EXAMINATION CERTIFICATE

Attestation d'examen UE de type

N° 0082/6454/079/01/26/0020

The following PPE type complies with the applicable essential health and safety requirements
Le type de l'EPI suivant est conforme aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables

PPE: PPE category III –Self-contained open-circuit compressed air breathing apparatus with full face mask

EPI : *EPI de catégorie III – APR autonome à circuit ouvert , à air comprimé avec masque complet*

Type: **Type 2**
Type

Trademark: FENZY® BY PIP
Marque commerciale

Model: FENZY X-PRO
Modèle

Manufacturer: PIP RESPIRATORY SAFETY SAS - 58 Avenue de la Ferté Milon - 02600 VILLERS
Fabricant **COTTERETS - France**

Description: Self-contained open-circuit compressed air breathing apparatus with full face mask type 2 for fire fighting with positive pressure demand valve. Apparatus with one backpack model FENZY X-PRO Type II, one compressed air cylinder with valve 200 bar or 300 bar, one high pressure reducer with relief valve model ARIAL, one pneumatic pressure indicator and warning device or one electronic pressure indicator and warning device model ANGEL II and one positive pressure demand valve models ZENITH, SX-PRO or SA 5000 with special connector. The apparatus shall be used with one full face mask class 3 according to EN 136 models COSMO, OPTI PRO or PANORAMASQUE equipped with the same special connector. The apparatus can be equipped in option with a second medium pressure inlet connector used for the supply of air from an alternative medium pressure breathable air source. The apparatus can be used with interchangeable complete compressed air cylinder conform to XPS76-010 (detailed description in the EU type examination report 26.0025 and in EU configuration table X-PRO II 005-07-R&D-APAVE-10).

Description : *Appareil de protection respiratoire autonome à circuit ouvert, à air comprimé avec masque complet type 2 pour la lutte contre l'incendie avec soupape à la demande à pression positive. Appareil équipé d'une plaque dorsal modèle FENZY X-PRO type II, d'une bouteille d'air comprimé avec robinet 200 bar ou 300 bar, d'un détendeur haute pression avec soupape de sûreté modèle ARIAL, d'un indicateur haute pression avec avertisseur sonore pneumatique ou d'un indicateur haute pression avec avertisseur sonore électronique modèle ANGEL II et d'une soupape à la demande à pression positive modèle ZENITH, SX-PRO ou SA 5000 à raccord spécial. L'appareil doit être utilisé avec un masque complet de classe 3 suivant EN 136 modèles COSMO, OPTI PRO ou PANORAMASQUE équipé du même raccord spécial. L'appareil peut être équipé en option d'un deuxième raccordement d'entrée moyenne pression utilisé pour l'alimentation en air à partir d'une autre source d'air respirable moyenne pression. L'appareil complet peut être utilisé avec des bouteilles complètes interchangeables conformes à la XPS76-010 (description détaillée dans le rapport d'examen UE de type 26.0025 et dans la table de configuration X-PRO II 005-07-R&D-APAVE-10)*

Technical reference: EN 137:2006
Référentiel technique

Date of signature (day/month/year): 22/01/2026
Date de signature (jour/mois/année)

Date of issue (day/month/year): 22/01/2026
Date de délivrance (jour/mois/année)

Date of expiry (day/month/year): 22/01/2031
Date d'expiration (jour/mois/année)

PPE Certification Manager
La Responsable de la Certification EPI
Immaterial original


ANAI'S JAVET VIALA

Validation électronique



Accréditation N° 5-0682
Scope available on
Portée disponible sur
www.cofrac.fr

Apave - Centre d'Essais et de Certification EPI
17, Bd Paul Langevin - 38600 FONTAINE - France

For category III PPE, the certificate shall only be used in conjunction with one of the conformity assessment procedures referred in point c) of Article 19
Pour les EPI de catégorie III, l'attestation ne doit être utilisée qu'en liaison avec l'une des procédures d'évaluation de la conformité visées à l'article 19, point c).

The manufacturer shall inform the notified body of all modifications to the approved type and of all modifications of the technical documentation that may affect the conformity of the PPE with the applicable essential health and safety requirements or the conditions for validity of that certificate
(article 7.2 – annexe V)

Le fabricant informe l'organisme notifié de toutes les modifications du type approuvé et de toutes les modifications de la documentation technique qui peuvent remettre en cause la conformité de l'EPI aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables ou les conditions de validité de cette attestation (article 7.2 – annexe V)

This certificate includes one page - Cette attestation comporte une page